
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0125/2019 

öffentlich 
 

 

Titel: Fördermittel Strandbad, Einreicher: Maik Hofmann 
 
 

Federführung:  Fraktion BfS Datum: 23.10.2019 

Bearbeiter: Hofmann, Maik   

 

Einreicher: Herr Hofmann   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
 
 
 
Anfrage: 
 
Gibt es neue Aussagen zu den beantragten Fördermitteln für den 2. BA des Strandbades? 
 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Nach der, vor einigen Jahren, stattgefundenen erfolgreichen Neugestaltung eines Teiles des 
Strandbades waren sich alle einig, dass der 2. BA sich schnell anschließen muss. Seitdem 
sind einige Jahre vergangen und leider ist noch nichts passiert. Gibt es Erkenntnisse der 
Verwaltung ob es demnächst einen Fördermittelbescheid gibt? 
 
 
 
 
 
Maik Hofmann 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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